

## **Bericht der Vereinsjugend**

Auf dem ordentlichen Vereinsjugendtag des SV Millingen wurde Mario Berkenfeld zum neuen Vereinsjugendwart gewählt. Stellvertretende Jugendwartin wurde Angelika Glanz, die auch weiterhin das Amt der Jugendkassierererin bekleidet. Neue Beisitzer sind nun Andrea Meyer und Peter Ingenillem.

Auch in diesem Jahr beteiligt sich der SV Millingen wieder mit einem Spielefest am Rheinberger Ferienkompass, das für maximal 30 Kinder am 6. August in der Zeit von 11.00 Uhr bis 16.00 Uhr auf dem Millinger Sportplatz stattfindet.



***Spielfest im Jahr 2012***

Überdies wurde am 6. Juli das Changing-Cup-Turnier veranstaltet. Hierbei wurden für jedes Spiel der zwei Altersklassen die Mannschaften neu gelost. Punkte für Tore, Sieg und Unentschieden wurden den einzelnen Spielern gutgeschrieben und für die abschließende Einzelwertung zusammengerechnet.

Diese Turnierform wird im Stadtgebiet Rheinberg noch nicht angeboten und so wollen wir mit einer alternativen Spielweise die Kinder für das Fußballspielen begeistern und auch in den Ferien ein ansprechendes Sportangebot bieten.

***Mario Berkenfeld***  
***(Vereinsjugendwart)***